

Hallan zapatilla de Victoria Palma en lago Villarrica

El Grupo Especializado de Rescate Subacuático (GERSA) del Cuerpo de Bomberos de San Rosendo encontró en una playa del lago Villarrica una zapatilla que pertenecería a Victoria Palma, la joven que desapareció el 27 de enero, luego de aferrarse a un kayak en compañía de un amigo francés. El calzado fue encontrado cerca de la Playa Grande de Pucón, lugar en donde las corrientes acumulan distintos objetos. Lily Palma, hermana de la joven desaparecida, reconoció la zapatilla, la que fue entregada a la Policía Marítima, para que se le realicen otras pericias. El gobernador marítimo de Valdivia, Alejandro Valenzuela, solicitó a los deportistas y turistas extremar los cuidados y pidió que cualquier información que tengan, se las hagan saber porque un dato "puede ser clave en este proceso". Más de 70 personas han participado en la búsqueda desde hace 21 días.